

4年生1月の様子





いのちをつなぐため に、体にいろいろな変 化があらわれるよ。

自分の25才ごろを想像してみよう!どんな大人になっているかな。



1月28日(木) えがおのたまご

「わたしってすごい!自分が好き!」をテーマに、成長にともなう体と心の変化について学習しました。男女それぞれに体の変化があり、その変化は恥ずかしいことではないということ、そして、インターネットに惑わされず、正しい知識をもってほしいということを伝えていただきました。

後半は、「個性」について学習しました。同じ見た目・考えの人はだれもいないこと、だから人とちがっていいことを聞いて、安心したようです。また、よいところをお互いに言い合う「ほめほめシャワー」やおうちの方からのメッセージで、自分の良さを再確認しました。特にメッセージはうれしかったようです。ご協力ありがとうございました。







ほめほめシャワーとメッセージカード、それぞれのよさがあるね。









普段の授業の様子から・・・

図エ「トントンつないで」では、板を切ったいくぎを打ったいしています。 板を切るのは昨年も学習したので、ずいぶん速く、上手に切ることができました。 金づちの使い方は四苦八苦・・・、 これからの課題になりそうです。

「新聞の日」には、お気に入りの記事を見つけて、国語辞典や漢字辞典で意味調べをしました。より深く、内容を理解することができたようです。